



Le communiqué du Petit Prince

Centre de services scolaire des Draveurs
44, rue de Juan-Les-Pins, Gatineau J8T 6H2
petitprince@cssd.gouv.qc.ca

Le 4 avril 2024

Chers parents,

Le printemps est arrivé. Le soleil, les journées plus longues et un peu de chaleur égayeront nos journées. Ce sera bon pour notre moral à tous.

Le temps file, c'est important de discuter avec vos enfants de l'importance de s'engager dans leurs travaux, dans leurs apprentissages et de continuer de les supporter au quotidien. L'assiduité et l'engagement sont des facteurs très importants pour la réussite de chaque élève.



Service de garde

Nous aurons cet été des rénovations à notre école. Il n'y aura donc pas de service de garde les 25-26-27 juin, ainsi que les 22-23-26-27 août 2024.

Journée pédagogique du 8 avril au service de garde

Le 8 avril sera une journée avec des activités sur le thème « éclipse solaire ». Des activités reliées au thème auront lieu lors de cette journée.

Inscriptions au service de garde

Pensez à inscrire vos enfants au service de garde pour l'année scolaire 2024-2025. Contactez, le plus rapidement possible, madame Nicole au 819-568-4121 car nous devons réfléchir à notre organisation pour l'année scolaire 2024-2025.

Vernissage et spectacle des talents

Spectacle de talents

M. Craig chapeautera ce projet. Il y aura un spectacle de talents le 16 mai 2024 en soirée. D'autres informations suivront.

Vernissage

Le vernissage aura lieu le 16 mai également. Cette année, notre vernissage sera seulement dans le corridor principal. Celui-ci vous permettra d'apprécier le travail de nos élèves. Par la suite vous pourrez assister au spectacle de talents. D'autres informations suivront.

Inscrivez à votre agenda, vernissage et spectacle des talents le 16 mai 2024.

Chorale de l'école

Les élèves de 3^e à 6^e année ont présenté le fruit de leur travail sur la scène de la salle Odysée de la maison de la culture, le 3 avril dernier. Ce fut un spectacle extraordinaire. Merci à madame Émilie Leblond ainsi qu'aux enseignants accompagnateurs. Nous sommes très fiers de nos élèves! Merci madame Leblond pour toutes ces heures passées avec nos élèves pour les faire pratiquer.



Visite d'Émile Bilodeau

Nous sommes soulagés d'apprendre qu'Émile Bilodeau a trouvé un petit espace dans son horaire chargé pour venir nous rendre visite. Sa venue à l'école a été reportée au 24 avril PM. D'ici là, les élèves apprendront la chanson "Ça va" et se familiariseront avec le répertoire de l'artiste. Les parents qui avaient déjà signifié leur intérêt à venir assister au spectacle seront contactés dans les prochaines semaines.

Vêtements de rechange

Il est important que votre enfant ait des vêtements de rechange en sa possession.

Objets perdus

Afin d'éviter des pertes d'objets, nous profitons de l'occasion pour vous rappeler l'importance d'identifier tous les vêtements ou les objets que votre enfant apporte à l'école.

Rappels marcheurs

Il est important que les élèves qui ne sont pas inscrits au service de garde arrivent sur la cour d'école entre 8 h 05 et 8 h 15.

Mérite scolaire

De façon annuelle, l'association des directions d'établissement d'enseignement de l'Outaouais québécois remet le prix du Mérite scolaire à un élève finissant ayant obtenu un bon rendement scolaire et qui est engagé tant à l'école que dans la communauté.



Jasmine Rawji élève de la classe de Mme Mélissa est récipiendaire cette année. Félicitations Jasmine! Nous sommes très fiers de toi !

Cour d'école

Veuillez noter que le terrain de l'école est boueux, le port des bottes est encore nécessaire en tout temps.



RAPPEL allergies

Nous vous rappelons, comme mentionné dans le Guide aux parents, qu'il est interdit aux élèves d'apporter des arachides, des noix, des amandes, des tablettes de chocolat, des kiwis et des fruits de mer à l'école.

Aucun enfant ne peut partager ou échanger de la nourriture avec un autre enfant. C'est une question de vie ou de mort pour certains des élèves qui souffrent d'allergies.

N'oubliez pas de discuter avec vos enfants pour les sensibiliser à ne pas offrir de la nourriture et des friandises à leurs pairs et de ne pas en accepter des autres en aucun temps. Les enfants doivent développer ces réflexes. Il faut les informer, les sensibiliser, les éduquer.

Retards ou départs hâtifs

Nous demandons aux parents et aux élèves de respecter l'horaire de l'école autant pour les arrivées que pour les départs. Il est important, pour les élèves et les enseignants, de maintenir un climat de classe favorisant les apprentissages. Chaque fois que votre enfant arrive en retard ou quitte avant la fin des classes, il dérange l'ensemble des élèves. Votre collaboration est donc essentielle afin de minimiser ces situations.



Le 19 avril 2024

La journée pédagogique du 19 avril a été déplacée au 8 avril. Donc, le 19 avril ce sera une journée classe, jour 1. Les enfants doivent être présents à l'école. SVP, veuillez le noter.

Semaine des secrétaires du 22 au 28 avril

Nous tenons à souhaiter une excellente semaine des secrétaires à madame Janie Lepage et Lise Ross. Nous tenons à leur exprimer notre reconnaissance particulièrement pour leur engagement, leur professionnalisme et leur dévouement. Le personnel de l'école ainsi que les élèves les remercient pour le travail exceptionnel qu'elles accomplissent chaque jour.

Conseil d'établissement

Veuillez prendre note que le prochain conseil d'établissement aura lieu le 9 avril 2024 à 18 h 30.



« ...En somme la beauté est partout.
Ce n'est pas elle qui manque à nos yeux,
ce sont nos yeux qui manquent à l'apercevoir... »

Boris Vian



Nathalie Barbe
Directrice

Manon Goudeau
Directrice adjointe